

Yell

～絆を深めて Keep Smile～

第132号 令和3年2月8日(月)

5年生特集！外国語科は道案内。アノーシャ先生、こちらです！

5年生 社会科



You can see the library on your left.

5年生の外国語科では、道案内をしています。この日は、実際にALTのアノーシャ先生にきていただき、校舎内の道案内をしました。実生活を想定することで、普段から学習している内容を生かしながら学習を楽しむことができました。



Let's go to the 3rd floor.

5年生 算数科「立体の体積」



これはどのような図形に見立てるといいかな？

こちらはおなじみ、佐伯先生の算数科の学習です。佐伯先生は、常に学習したことを日常生活に生かそうとして、学習内容を広げようとしています。この時間も、実際の生活に生かせるように学習を展開していました。有名なお菓子の名前が教室に飛び交っていて楽しそうでした。

6年生特集！体育科はマット運動、社会科はいよいよ最終段階！



6年生 体育科



体育科の学習では、マット運動に取り組んでいます。自分が決めた課題にそって、練習を繰り返していきます。最初と比べて随分上手になったことがよくわかります。
 こちらは出水先生の社会科です。先日総合学習でお話を聞いた川原様や中村哲さんの話をしながら、国際理解についての学習をしていました。



6年生 社会科



タブレット特集！ 離れていても学習が進みます。



タブレット学習のよさは、ご覧のように学習している子どもの進捗状況を一台のタブレットで把握することができること。
 この日は、お隣で村田先生が宿題のチェックをしていました。そこで…この画面を見てノート名人を選んでいただきました。
 リモート学習ができるのもタブレットならではの、です。



上手に紹介できたね。



こちらは国語科の学習の様子です。自分がまとめた「おすすめの本」のプレゼンの様子です。タブレットをつなぐだけで、テレビ画面に大きく映し出されました。さながら新商品のアピールをする企画会議のようです。私たちは、常に実用化できるようにタブレットを活用しています。